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2025 年 4 月 30 日 

青山学院大学剣友会事務局 

 

2025 年度 青山学院大学剣友会 通常総会 議事録 

 

１．日時：2025 年 4 月 19 日（土）18：00～19：00 

２．場所：青学会館 2 階校友会 A 室 

３．出席者：計 22 名（含、オンライン 1 名） 

【執行部】上手康弘会長(S59)、毛利祐子副会長(短 S60)、都善行幹事長(S61)、 菊地祐二副幹事長(S60)、

渡邉圭二事務局長(S62)、生方照胤副事務局長(H5)、 中島一範会計(H15)  

【監 査】河上昌弘監査(H12)  

【幹 事】平澤栄一先輩(S54)、須田和寛幹事(H1※オンライン参加)、原田伸也幹事(H5)  

【相談役】なし  

【会 員】今井則夫先輩(S44)、稲垣公裕師範(S48)、寺内克行先輩(S49)、風間隆宏先輩(S58) 、 

近藤圭亮先輩(S60)、古屋敷直哉先輩(S61)、町田慶介先輩(H9) 、平吹博美監督(H10) 、 

鎌田奉文先輩(H10)、山内延貴先輩(H18)、西岡達朗先輩(H22) 

 

４．議事 

開会に先立ち、事務局より有効議決権数は、出席者 22 名＋委任状 103 名＝計 125 名（総会案内送付 456

名、返信率 27%）と確認された。尚、会則第 18 条に基づき、議決には有効議決数の過半数の賛成が条件となる

ことを確認した。 

 

【開会挨拶骨子】（上手会長）剣友会通常総会の開会を宣言、続いて、剣道部においても 10 年ぶりに全日本学生

選手権出場を果たしたり、多数の学生が四段を取得したりしており、これは、これまでの師範・監督の指導の

賜物であると考える。また多くの方が稽古に来られ、学生が出場する試合には、会場へ応援に来られているこ

ともご報告しておきたい。今回は、退任の方もいるが、忌憚なき意見をお願いしたい。 

 

（１）2024 年度活動報告 資料①  

 

【決議】 

出席者（含、書面参加）の全会一致にて、承認された。 

 

（２）2025 年度活動計画案 資料②、②-附 

※資料補足：12/6（土）オール青山剣道祭、12/7（日）第 36 回学連剣友大会 

 

【決議】 

出席者（含、書面参加）の全会一致にて、承認された。 
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（３）2024 年度決算報告 資料③ 

 

【意見】 

・予算をたてるのに会費をいかに集めるか、会費を集めるためにどうするか、今年は 200 万円集めるとか・・・。そうしな

いとジリ貧になる。主に学生の支援や師範・監督の経費になるけれども、会費が集まらなければ、活動も縮小される

ものである。何か勢いをつけなければならない。 

・OBOG 連合会の方にアンケートを実施したが、どの OBOG 会も苦労をしているところ。振込用紙を同封して、支払

い済みの方にはお礼を、未払いの方には再度お支払いのお願いをさせて頂いている。 

・校友会 HP にも入金の方法の新チャネルもできたので活用したい。 

・過去卒業されて 35 年経過したら会費を支払わなくてよいという慣例はあったが、昔に撤廃した。その経緯を記載

（案内）してもよいのではと考える。 

 

【決議】 

出席者（含、書面参加）の全会一致にて、承認された。 

 

（４）2025 年度収支予算案 資料④ 

 

【決議】 

出席者（含、書面参加）の全会一致にて、承認された。 

 

（５）2025 年度剣友会役員体制案 資料⑤ 

・執行部を含む役員の改選案が提示された。また退任される役員の名前が紹介され、これまでの尽力に対する感謝の

意が述べられた。 

【決議】 

出席者（含、書面参加）の全会一致にて、承認された。 

 

（６）2025 年度新入会員の承認報告 資料⑥ 

 

    事務局より報告があった。 

 

（７）『行動規範』の制定・公開について 資料⑦-1,⑦-2 

・あらゆる組織においてコンプライアンスが求められ、また他方では各種ハラスメントの抑止が叫ばれている中にも関わら

ず、特に各大学の運動部においては不祥事の発生が後を絶たない。 

・剣友会、剣道部でも、過去において様々な不祥事、不適切行為が発生したと聞いているが、そういった事象を再発さ

せないために、今般「青山学院大学剣友会行動規範」を策定した。 

・また剣友会の活動において、主に現役部員の模範となるように、将来に向けての「宣言書」的な位置づけで、「青山

学院大学剣友会憲章」を策定したので、こちらは剣道部とも足並みを揃えつつ、オープンにしていきたい。 
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【意見】 

・学生にも、行動規範になるものはあるのか？学生の方にもあるのが望ましい。 

    ・学生にも部長作成の行動規範がある。 

・憲章にある『考動』は一般的な用語なのか？ 

➡考動は一般的。一度決めても永遠ではないし、継続検討する。 

    ・掲げることは賛成するが、文言は見直してもよいと思う。 

 

【決議】 

出席者（含、書面参加）の全会一致にて、承認された。 

 

（８）その他、共有報告事項など 

   ① 毎年開催している中四国 OB 稽古会が 9/14＠岡山にて開催の旨、報告があった。 

② 九州でも OB 稽古会復活の動きあり。11 月を予定。 

 

    最後に、退任される執行部・幹事の方々より、退任の挨拶があった。 

 

以 上 

 


